

LYCÉE ■ Des élèves en maintenance des matériels ont testé leurs créations

Une descente en caisse à savon

Des élèves de 3^e prépa professionnelle du lycée Jean-Guéhenno ont testé, hier, les caisses à savon fabriquées dans le cadre d'un projet pédagogique.

Yassine Azoug
yassine.azoug@centrefrance.com

Le chemin d'Arpheuilles a des allures de circuit. Pas de formules 1 ou de grosses cylindrées, mais des caisses à savon.

Ces voitures de course originales ont été fabriquées par des élèves de 3^e prépa professionnelle du lycée Jean-Guéhenno, dans le cadre de enseignements de découverte professionnelle en maintenance des matériels.

Une récréation avant le brevet des collégiés

« Les caisses à savon ont été réalisées l'année dernière par des élèves, explique l'équipe pédagogique. Ceux de cette année ont apporté des améliorations. » Des pièces récupérées à la casse ont notamment servi.

Tout au long de l'année, ces élèves de 3^e ont travaillé sur ce projet péda-



BOLIDE. Les élèves ont testé la descente en caisse à savon chacun leur tour.

gogique autour du sciage, de l'assemblage et des travaux de peinture. Vingt-quatre élèves ont donc testé leurs bolides, hier, dans la descente du chemin d'Arpheuilles.

Soutenus par la ville de Saint-Amand, qui a bloqué la route via un arrêté municipal, les élèves ont pu se détendre une journée, quelques jours avant le passage du brevet des collégiés. ■



TRACTÉES. Pour remonter, les caisses à savon ont été tractées par un vrai véhicule.

Berry républicain 3 juin 2015